

30. GSV FerienFez 2019

Der 30. Maichinger FerienFez wurde auch dieses Jahr wieder vom GSV Jugendreferat veranstaltet und öffnete seine Tore am Montag, 19.08.2019. In den letzten drei Sommerferienwochen trafen sich insgesamt 160 Kids zum Spielen, Basteln und Toben.

Am Montag, 19.08.2019 starteten gut gelaunte Kids und Betreuer mit Kennenlernspielen im Allmendstadion in die erste Fez Woche. Des Weiteren standen auch in dieser Woche noch andere Aktivitäten wie Spiele im Beachfeld, Parkour, Backen, ein Geländespiel „Wo ist Mr. Fox“, Spiele mit den Bewegungsticks, die perfekte Minute, Extreme Activity, uvm. auf dem Programm. Der Bastelspaß kam auch beim Gestalten der eigenen Traumfänger und der bunt bemalten und verzierten Bilderrahmen nicht zu kurz.

Nachdem die ersten zwei Fez Tage sehr durchwachen waren, besserte sich das Wetter pünktlich zum Ausflug in die Wilhelma. Bei Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen konnten die Kinder in Kleingruppen mit ihren Betreuern die Wilhelma erkunden.

Das absolute Highlight war in dieser Woche der Besuch beim Blumen Klaus in Maichingen. Die Kinder durften ihren eigenen „Blumen-Burger“ stecken. Zuerst wurden kleine Kürbisse ausgehöhlt und mit einer Steckmasse versehen. Anschließend durften die Kids die kunterbunten Blumen in die Steckmasse stecken.



Bei Sonnenschein und Grußworten von Herrn Stierle und Willibald Röschl (GSV Vorstand Zielgruppen) starteten 56 Kids in die zweite FerienFez Woche. Ortsvorsteher Herr Stierle beschenkte die Kinder und Betreuer/-innen mit einem prall gefüllten Obstkorb.

Ein herzliches Dankeschön für diesen leckeren Nachtisch.

Mit lautem Jubel und viel Action fing die Woche mit verschiedenen Spielstationen an.

Die Mädels und Jungs der 10/11 Jährigen durften ihr künstlerisches und technisches Geschick beim Rola Bola Bau – ein Gleichgewichtsspiel für Groß und Klein - beweisen. Aber auch die anderen Altersgruppen kamen nicht zu kurz. Die 7/8 Jährigen durften beim

Trommelbau ihr Rhythmusgefühl zeigen und die 9 Jährigen brauchten ein ruhiges Händchen für das Bemalen der Tassen.

Des Weiteren konnten die einzelnen Gruppen ihr Können bei der Jux-Olympiade, beim Geländespiel sowie beim Fahrradparcours zeigen.

Weiter ging die Woche mit dem Back Spaß im Maichinger Backhaus. Bei den altersgerechten Radtouren, die uns zu zahlreichen Spielplätzen in Sindelfingen bzw. zum Kinderhaus Büsnau führten, wurde kräftig in die Pedale getreten.

Die Krönung in dieser Woche war der Wasserspaß mit dem Rasensprenger in der Mittagspause und der Ausflug in das Freilandmuseum Wackershofen.

In den verschiedenen Altersgruppen konnten die Kids mit ihrem Führer das Freilandmuseum in Wackershofen erkunden. Nach einer kleinen Stärkung in der Mittagspause, ging es nachmittags für jede Gruppe weiter mit einem Workshop. Die 7/8 Jährigen erfuhren in ihrem Workshop, wie die Leute früher die Kleidungsstücke gewaschen haben und durften diese Art und Weise nachahmen. Bei dem Workshop Landwirtschaft, bekamen die 9 Jährigen einen Einblick, wie früher das Arbeiten auf dem Feld und im Stall ganz ohne Maschinen funktionierte und konnten diese

Art des Arbeitens auch selbst ausprobieren. Beim „Hausbau“ kam der Spaßfaktor bei den 10/11 Jährigen nicht zu kurz. An drei Stationen durften sie den Hausbau wie früher simulieren. Erst musste in Teamarbeit das Fachwerkhaus zusammengebaut werden, dann wurde das Dach gedeckt und später durften alle noch ihr eigenes Tapetenstück mit Bordüren verziert.

Am Ende der Woche sorgte die Wasserolympiade im Allmendstadion für jede Menge Spaß und Aktion.

Die Qual der Wahl hatten alle am Freitagnachmittag:

Sie konnten sich für einen oder mehrere Workshops entscheiden. Die Jungs und Mädels konnten sich ein stylisches Glitzer Tattoo machen lassen, Filz-Schlüsselanhänger gestalten oder Parakord-Armbänder kneten. Auch das Toben auf dem Spielplatz sowie das Fußballspielen auf dem Sportplatz kam an diesem Nachmittags nicht zu kurz.

Die dritte Fez-Woche wurde mit kunterbunten Spielen eröffnet.

Viel Spaß hatten die Kids beim Minigolfen, beim Floorball-Turnier sowie bei der Angeber-Olympiade.

Des Weiteren standen eine Spielplatztour, Tischtennis, verschiedene Bastelangebote und das Kubb & Mōlkky Turnier auf dem Programm.

Am Mittwoch begrüßte das Sindelfinger Spielmobil alle zu einem besonderen Tag unter dem Motto „Piraten“.



Am Vormittag starteten die Kinder mit verschiedenen Bastelstationen in den Tag. Auch das Erobern des Piratenschiffs kam an diesem Tag nicht zu kurz.

Am Nachmittag durften die Kinder an verschiedenen Spielstationen ihr Geschick unter Beweis stellen. Bei den anspruchsvollen Aufgaben wie dem Kanonenkugeln rollen, dem Fische angeln, dem Kegelspiel, dem Sackdreschen uvm. konnten sich die Kinder an jeder Station ein Holzklötzchen, für den Bau des gebrochenen Piratenschiffdecks, verdienen.

Am Ende des Tages konnten alle mit vereinten Kräften das Schiffdeck wieder reparieren und den Schatz erobern. Die Piraten und die Piratinnen gingen nach einem sehr spannenden und abwechslungsreichen Tag glücklich nach Hause.

Für viel Freude sorgte der Ausflug ins Maislabyrinth Ditzingen mit anschließendem Spielen auf dem Spielplatz in Schöckingen. Der Höhepunkt der dritten Fez Woche war der Donnerstagabend. Da durften alle Kinder in der Turn- und Festhalle übernachten.

Nach dem gemeinsamen Vesper und diversen Spiel- und Bastelaktionen wurde Stockbrot am Lagerfeuer gebacken. Später brachen die drei Fez-Gruppen zum Fackelspaziergang bzw. zum Blinkerspiel auf und danach schliefen alle früher oder später im großen Matratzenlager ein.

Beim gemeinsamen Frühstück stärkten sich alle für den letzten Fez Tag. Die Nachtlager mussten aufgeräumt werden, bevor gespielt, gemalt und gebastelt werden konnte.

Schließlich präsentierten die Kinder und Betreuer/-innen den Eltern einen kurzen Rückblick der drei Fez Wochen mit dem „Ferien Fez am laufenden Band“. Im Anschluss wurden alle Betreuer/-innen mit großem Jubel und Applaus und einem gemeinsamen Tanz für die drei tollen Fez-Wochen verabschiedet.

Und natürlich gilt den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern – ohne die diese drei Wochen FerienFez nicht möglich gewesen wären - ein riesengroßes „Dankeschön“:

Anca, Anja, Elena, Emilie, Emma, Fabienne, Julia, Laurin, Lena, Lennart, Lisa, Luca, Maren, Marcel, Nico, Niklas, Noa, Oliver, Rebekka, Robin, Ronja, Steffi R., Birgit, Michaela, Judith, Steffi B. und allen, die im Hintergrund aktiv waren.

Und dem Küchenteam: Sabine, Frauke, Birgit und Johanna

Herzlichen Dank euch allen!

Ein großes Dankeschön für Ihre Unterstützung an das Bezirksamt Maichingen, GSV Tischtennisabteilung, GSV Volleyballabteilung, den Blumen Klauss, das GSV Vereinsheim, Frau Krämer von der Turn- und Festhalle, Busreisen Hassler, das Spielmobil Sindelfingen, der GSV Fußballabteilung, Bäckerei Ruoff, Beate Kemmler, Metzgerei Lipp und den Frischemarkt Vietz für die Lebensmittelspende.

- Regina Maser, GSV Jugendreferentin-